



Point sur l'identification et le puçage

La mise en place de tournées de "puçage" en parallèle des tournées d'échographies a permis de réaliser déjà plus de 600 poses de puces principalement sur les chevaux de trait.

Par contre, en station, la pose de transpondeurs reste une pratique très marginale avec moins de 50 poses sur la totalité des stations de monte.

Les étalons de trait en concours SHF

Belle double performance pour notre jeune meneuse Nelly PLONGERE qui réalise deux 2^{èmes} primes à l'occasion de son premier concours SHF d'attelages à Plougastel avec Nougayork de Coatmen et Macao de Kerbrezel.

Les prochaines sorties prévues pour ces attelages sont les concours de Guilers le 6 juin, Saint Thegonnec le 4 juillet et Lamballe le 14 juillet.

Résultats des étalons nationaux

- **Elan de la Cour** s'est classé 4^{ème} d'une épreuve en 2 phases à 1,45m au CSIO de La Baule. Ce qui confirme que cet étalon est toujours un performer d'exception. En outre, ses produits se distinguent sur les épreuves jeunes chevaux.

Il s'était préalablement classé 3^{ème} au Grand Prix Pro I du vendredi le 23 avril à Vittel et 8^{ème} du Grand Prix du dimanche. Dans ce dernier Grand Prix, il faut noter la 5^{ème} place de Bel Espoir.

- **My Boy de St Aubert** a été sans faute et 4 points sur ses 2 premières épreuves en concours SHF lors du concours de Dinard les 5 et 6 mai dernier. Cet étalon qui a remporté le concours national des 3 ans entiers en 2003 est très apprécié des éleveurs qui lui font confiance. Les juments qui bénéficieront de cet étalon sont présentes sur l'ensemble du territoire en Bretagne bien sûr, mais également en Normandie, Picardie, Rhône Alpes et Pays de Loire.
- **Fakir de Domenjoi**, au travers de son produit Sanghho'Limousian qui s'est classé 2nd au CEI*** de Rambouillet sous la selle d'Elodie Le Labourier avec une moyenne de 18,33 km/h et surtout une remontée impressionnante dans le dernier kilomètre de cette épreuve.

Joli mois de mai pour les compétitions sur le site de Lamballe

Après les jeunes chevaux de fin avril, le National II de début mai, le CCE de ce week end, le site de Lamballe accueillera le Championnat de Bretagne Ponam les 20 et 21 mai prochains, des épreuves Hunter et Cycles Libres le 23 mai et des épreuves jeunes chevaux de CSO avec épreuves d'extérieur du 27 au 29 mai.

La météo capricieuse cette année nous a fait craindre le pire, mais le soleil était encore ce week end au rendez vous et a permis le déroulement des épreuves du CCE dans d'excellentes conditions.

Les résultats détaillés de toutes les épreuves peuvent vous être adressées par mail guillaume.blanc@haras-nationaux.fr.

Mort d'Echo des Forêts II

Cet étalon de la Roche sur Yon est mort d'une orchite dans la nuit de samedi à dimanche dernier. Les juments actuellement en insémination avec cet étalon seront servies en IAC.

Le jour de la mort de ce fils de Jalisco B et Mayflower III par Uriel, 2 produits de son frère Tolbiac des Forêts (Muguet du Manoir et Mayflower III par Uriel) se sont distingués au CCE de Lamballe en se classant 1^{er} de l'épreuve 3B Daredevil Story sous la selle de Nathalie Simon et 3^{ème} de la 3A Eliot de Gournava sous la selle d'Emeric Haentjens.

Point sur la Rhinopneumonie

Depuis le début de l'année sont signalés des cas de rhinopneumonie en Bretagne. Cette maladie grave présente des formes respiratoire et nerveuse, elle entraîne également des avortements. C'est une maladie infectieuse contagieuse qui induit des portages latents (des individus apparemment indemnes peuvent être porteurs sains et transmettre la maladie) ; l'homme peut également jouer un rôle de vecteur de la maladie.

Même si cette maladie ne présente aucun statut réglementaire (pas d'obligation de vaccination), sa gravité devrait encourager les professionnels à s'en prémunir en réalisant la vaccination de leurs animaux et en respectant des mesures de prévention :

- mise en quarantaine et surveillance des nouveaux arrivants
- bonne hygiène avec nettoyage des locaux et des moyens de transport
- vaccination préventive de tous les animaux dès le 3^{ème} ou 4^{ème} mois pour le poulain selon le protocole : primo vaccination à raison de 2 injections à 6 semaines d'intervalle et rappel tous les 6 mois (pendant la carrière sportive d'un animal), ultérieurement un rappel annuel est suffisant. Selon les circonstances des injections de rappel en cours de gestation peuvent être pratiquées.

Revue de presse

Un article très intéressant sur l'évolution de l'ONF est paru dans la revue "Contact" du Ministère de l'Agriculture. Cet article est un rapport d'étape sur la mutation d'administration de l'Etat en Etablissement Public de cette structure et peut être mis en parallèle de la transformation des Haras Nationaux. (copie disponible sur demande aux Haras Nationaux)